

COMMISSION « GATINEAU VILLE EN SANTÉ »

PROCÈS-VERBAL

Tenue à Gatineau (secteur Hull), **LE JEUDI 27 MARS 2003, 9 H**
Maison du Citoyen, salle Gatineau

PRÉSENCES :

Monsieur Luc Montreuil, conseiller du district 16 et président de la Commission
Madame Denise Laferrière, conseillère du district 8
Monsieur Denis Mathieu, CDEC de Gatineau
Madame Danielle Léveillé remplace Lucie Lemieux, direction de santé publique
Madame Lucie Lafleur, Commission scolaire des Portages-de-l'Outaouais
Monsieur André Sanche, représentant Association de personnes handicapées
Monsieur Bill Atkins, U.Q.O.
Monsieur Louis-Philippe Mayrand, CLSC d'Aylmer
Monsieur Louis-Paul Guindon, Module Culture-loisirs
Monsieur Claude Plouffe, remplace Berthe Miron, représentante des aînés
Madame Agathe Lalande, responsable de la Commission

ABSENCES MOTIVÉES :

Monsieur Pierre Phillion, conseiller du district 7
Madame Lucie Lemieux, direction de santé publique
Madame Berthe Miron, représentante des aînés
Monsieur Michel Quesnel, pharmacie Jean Coutu
Monsieur Jean-Maurice Lafond, Centraide
Monsieur Luc Maurice, Collège de l'Outaouais

1. MOT DE BIENVENUE

Monsieur Luc Montreuil souhaite la bienvenue à tous les membres.

2. LECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

Il est proposé par Denis Mathieu et appuyé par Denise Laferrière d'adopter l'ordre du jour avec 1 ajout dans varia soit au point 6.1 – dépôt de document par Louis-Philippe Mayrand.

Danielle Léveillé demande d'ajouter au point promotion prévention et immunisation (maladies infectieuses)

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 13 MARS 2003

Il est proposé par Denis Mathieu et appuyé par Denise Laferrière d'adopter le procès-verbal du 13 mars 2003 tel que déposé.

4. NOUVEAU MEMBRE

Suite à la lettre reçue de la part de monsieur le directeur John Janusz du Service de la police de Gatineau, le Service de police a manifesté son intérêt à devenir membre de cette commission.

Il est donc proposé par Louis-Philippe Mayrand et secondé par Denis Mathieu d'accepter la venue d'un nouveau membre, soit du Service de police, à faire partie de cette commission.

Un poste reste à combler au sein de la commission, à savoir, au niveau d'un membre de jeune famille. Il restera à étudier le profil ainsi que le type de personne recherchée, néanmoins ce membre sera de la catégorie des moins de 35 ans.

On suggère également de faire appel au regroupement des C.P.E. qui visent des familles dont les enfants sont âgés de 0 à 5 ans (réseau contact).

Monsieur Louis-Paul Guindon explique que l'on travaille présentement sur la politique familiale et qu'il ne faudrait pas trop alourdir la commission, Gatineau Ville en santé. Il y aurait peut-être lieu aussi qu'un membre du comité sur la politique familiale participe à la commission.

5. VISION COMMUNE D'UNE VILLE EN SANTÉ ET PRIORITÉS D'ACTION

Agathe Lalande explique aux membres l'exercice qu'ils devront faire pendant quelques minutes qui sera basé sur une visite guidée ou encore une visite de fantaisie guidée. Les membres devront développer certains concepts d'une ville en santé. Ils devront laisser aller leurs imaginations aux différentes questions et scénarios qui seront lus par Agathe.

Après cet exercice, chacun des membres partage par priorité leur vision d'une Ville en santé en ressortant l'idée la plus importante et l'idées la plus originale.
(Voir annexe 1)

6. VARIA

6.1 Dépôt de document

M. Mayrand demande que tous les documents de la commission lui soit transmis par courrier électronique

7. LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE

La réunion se termine à 12 h. La prochaine rencontre aura lieu le jeudi 24 avril.

Rédaction du procès-verbal

Signature de la présidente de la Commission

Manon Migneault

Manon Migneault
Secrétaire du Module
Culture et loisirs

Luc Montreuil
Président de la Commission